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      Аннотация

    
        
          Приводится материал, связанный с методами оценки состояния информационной безопасности, формальной теорией защиты информации. Даются основные сведения о методах анализа данных и их использовании в программно-аппаратных средствах обеспечения информационной безопасности телекоммуникационных систем. Учебное пособие «Методы анализа состояния информационной безопасности телекоммуникационных систем» может быть использовано при подготовке бакалавров, специалистов и магистров по укрупненной группе специальностей (направлений) 10.00.00 «Информационная безопасность», в том числе 10.05.02 «Информационная безопасность телекоммуникационных систем», 17.03.01 «Морские информационные системы и оборудование», а также для аспирантов и научных сотрудников, деятельность которых связана с разработкой методов и алгоритмов защиты устройств и узлов сетей и телекоммуникаций.
        

        
          The manual provides the material related to the methods of information security evaluation, formal theory of information protection. The authors provide the basic information about data analysis methods and their use in software and hardware means of ensuring information security in telecommunication systems. The training manual "Methods for analyzing the state of information security of telecommunication systems" can be used for training Bachelor’s, Specialist’s, and Master’s program students in the enlarged group of specializations (majors) 10.00.00 "Information Security", including 10.05.02 "Information Security of Telecommunication Systems", in the major 17.03.01 "Marine Information Systems and Equipment", as well as for graduate students and researchers, whose activities are related to the development of methods and algorithms for protecting devices and nodes of telecommunication networks.
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